
Der Vorsitzende teilt mit, dass die erste Sitzung im Jahr 2014 im FEK vorgesehen ist. 
 
Laut Ersten Stadtrat wird dann auch der Sitzungsplan verteilt werden. 
 
 
 


